

Informatique : des seniors diplômés d'un clic d'or

Ils étaient là, ce vendredi, Jean Hilbert et Marie-Hélène Pascolo, respectivement président et vice-présidente de l'Instance locale de gérontologie et de coordination pour remettre un diplôme aux participants du stage de perfectionnement en informatique à Villers-la-Montagne.

Ces seniors se sont retrouvés par tranche de huit, les jeudis et vendredis pendant trois mois, avec leur propre ordinateur dans la petite salle au-dessus de la mairie. Ayant déjà participé à un premier stage d'informatique, ils avaient souhaité pouvoir continuer à apprendre. Ce qui fut fait.

Avec l'aide du prof Julien et des deux assistants René et Joël, chacun a pu travailler selon son désir et suivant son rythme. Certains n'ayant pas assez pratiqué entre les sessions, ont dû reprendre le b, a, ba.

D'autres ont souhaité se perfectionner en tableaux de calcul. « Désormais, je ne crains plus d'ouvrir les fenêtres », dira ce monsieur grisonnant. Une dame qui va quitter le village pour le Sud a



Des seniors heureux de leurs connaissances informatiques. Photo RL

voulu apprendre à se servir de la webcam pour garder le contact avec ses petits-enfants.

Bref, c'était du travail à la carte et la quinzaine d'apprenants satisfaits a demandé à reve-

nir pour une troisième fois. Ce qui ne leur a pas été promis car, les sessions d'apprentissage continuent et d'ailleurs la prochaine débutera le 1^{er} mars et est déjà complète.

Puis, avant de donner le feu vert pour le buffet des boissons et petits gâteaux, M. Hilbert a rappelé les autres rendez-vous donnés aux seniors par l'ILGC : le 14 juin,

une conférence à Crusnes sur la sécurité, le 22 juin, une sortie « Flammes et Lumières » à Verdun, une prochaine remise à niveau du code la route sur Villers-la-Montagne.